

ÉLUS MAJORITÉ MUNICIPALE

Certains tentent d'importer sur le sol français un conflit qui n'est pas le nôtre. Nous, nous affirmons qu'aucun musulman, ni aucun juif de France n'est responsable du drame qui se déroule au Proche-Orient. Mais la haine et la bêtise avancent. Au collège Jorissen, 2 élèves étrangers ont tenté d'introduire un engin explosif le jour de l'hommage rendu au professeur Bernard, assassiné par un islamiste qui pervertit sa religion. Certains n'y voient que des "crétins". Nous y voyons 2 délinquants à expulser ! Ni l'État, ni le procureur n'ont jugé utile d'informer la mairie. Il ne faudra donc pas demander aux services municipaux d'assumer ces 2 individus, une fois exclus du collège. L'État fait du "pas de vagues" mais nous refusons d'assumer son irresponsabilité.

Vos élus de la Majorité municipale

ÉLUS DRANCY AUTREMENT

Le jour de l'hommage national à Samuel Paty et Dominique Bernard, professeurs assassinés par des terroristes islamistes, 2 crétins du collège J.Jorissen n'ont rien trouvé de mieux que de créer une bombe artisanale qui heureusement explosera en dehors de l'établissement Cette inconscience doit nous pousser à réfléchir à des mesures en profondeur car l'éducation nationale ne peut pas absorber le manque d'éducation familiale, populaire ou d'encadrement socio-culturel. Pour couronner le tout notre maire, déconnectée de la réalité, fait de la récupération politique en accusant le gouvernement de vouloir "mettre la poussière sous le tapis" sous prétexte que personne ne l'a appelée. Ignoble !

Hacène CHIBANE

contact@drancy-autrement.fr

0620652448

ÉLUS ENSEMBLE, DRANCY POUR TOUTES ET TOUS

Cela fait plus de 80 ans que nous vivons en paix en France mais la guerre se rapproche avec son lot de massacres toujours aussi affreux, de sauvageries et de génocides. Les peuples israélien, palestinien, arménien, ukrainien ou lors de conflits armés en Afrique ou en Inde, souffrent et meurent quand les dirigeants se cherchent une "légitimité". Rien ne doit pouvoir autoriser des crimes de guerre sur des civils. La haine appelle la haine. Elle est un terreau fertile pour l'injustice, l'antisémitisme, le racisme ou l'apologie du terrorisme. Collectivement, pour nos enfants, en hommage à tous ceux qui meurent pour la liberté et la PAIX, refusons la guerre et la haine de l'autre !

ensembledrancyourtous@gmail.com

Carine Niles, Lotfi BenYedder, Berivan Cipil, Rachid Belouchat,

Patrick Chini